

## Escuela de inglés en Malta Elanguest: Curso de Inglés para Periodistas

La escuela de inglés en Malta Elanguest, ubicada en el centro de St. Julians, ha creado el Curso de Inglés para Periodistas en respuesta al elevado grado de estudiantes provenientes de este sector que han pasado por esta academia. La escuela cuenta con más de 20 años de experiencia en la enseñanza de esta lengua. Cada año por sus aulas pasan números profesionales que acuden a [estudiar inglés en Malta](#).

Este curso ha sido creado para periodistas y estudiantes de periodismo. Los objetivos de este curso son los siguientes:

- Utilizar la terminología periodística con facilidad tanto en la expresión oral como en la escrita.
- Participar con seguridad y fluidez en las discusiones de grupo.
- Mejorar el 'listening' durante las ruedas de prensa y las presentaciones audiovisuales.
- Mejorar la comprensión lectora.
- Expresar ideas escritas de manera clara y concisa.
- Familiarizarse con las fuentes periodísticas y los documentos que proporcionan información al periodista.

*Se imparte durante 4 horas y media diarias, de lunes a viernes. El precio es de 330 euros por semana, al que hay que aplicarle un 25% de descuento a los miembros de la Asociación de la Prensa de Madrid y familiares.*

*El curso tiene una duración de 2 a 4 semanas, dependiendo de la disponibilidad del alumno. Las clases tienen un máximo de 8 alumnos.*

El Curso de Inglés para Periodistas imparte los siguientes módulos:

### INTRODUCTION TO WRITING

Cada módulo del curso ha sido diseñado por el departamento de investigación de la escuela con el fin de mejorar las capacidades comunicativas de los alumnos. El profesor animará a los alumnos a desarrollar nuevas ideas en lengua inglesa, organizar esas ideas en párrafos y los párrafos en textos mas extensos. Los alumnos tendrán la oportunidad de crear textos en todos los géneros periodísticos.

## REPORTING FOR MASS MEDIA

En esta parte del curso se examinarán los diferentes tipos de técnicas de escritura para los diferentes medios de comunicación (periódicos, revistas, televisión, radio y páginas web). Esta parte del curso será práctica, los alumnos tendrán que salir al exterior de la escuela y realizar reportajes.

Las clases serán organizadas como una redacción periodística donde el profesor ejercerá la tarea de editor y donde los alumnos trabajarán en equipo.

## WRITING FOR MASS MEDIA

En esta parte del curso los estudiantes fortalecerán sus habilidades en el campo de la escritura para que sean capaces de encontrar y construir una historia utilizando los principios básicos del periodismo. En este módulo los estudiantes podrán desarrollar sus capacidades individuales para adquirir más confianza dentro de su propio estilo.

## MAGAZINE AND FEATURE WRITING

En esta ocasión los estudiantes se adentrarán en la escritura de textos para publicaciones de información semanal o mensual. Durante las clases se debatirán temas y se crearán grupos de críticas.

## INTERNATIONAL COMMUNICATION AND THE FOREIGN PRESS

Por último el objetivo de este módulo es conocer el funcionamiento de los medios de comunicación a nivel internacional, es decir, conocer como trabajan los periodistas en otras partes del mundo.

Cada alumno escogerá un país y analizará el funcionamiento de los medios de comunicación en el mismo.

Además de estos conceptos específicos los alumnos repasarán también la gramática inglesa especialmente vinculada a este campo: reported speech y la voz pasiva entre otros conceptos.

Para más información <http://www.elanguet.com/es>

## ALOJAMIENTOS

Todos los apartamentos están situados cerca de la escuela para que el alumno no tenga problema para desplazarse. Los apartamentos son amplios y luminosos y cada estudiante comparte apartamento con un máximo de seis estudiantes pudiendo elegir entre habitación doble o individual.

. El servicio incluye la limpieza semanal de las zonas comunes y cambio de sábanas.

El precio por habitación doble en los apartamentos compartidos con otros estudiantes asciende a 14 euros por día en temporada baja y a 20 euros en temporada alta (julio, agosto y septiembre). El precio por habitación individual en los apartamentos compartidos asciende a 18,50 en temporada baja y a 30 euros por día en temporada alta (julio, agosto y septiembre).

Otra opción para alojarse mientras se realiza un curso de inglés son las casas de familias, donde se puede convivir con una familia maltesa. Estas familias han sido escogidas por la escuela entre familias de confianza. En esta ocasión se proporcionará al alumno desayuno y cena, así como cambio semanal de sábanas y limpieza de la habitación.

Información sobre los precios de los distintos alojamientos:

[http://www.elanguest.com/es/content/escuela\\_de\\_Ingles/precios-alojamiento.htm](http://www.elanguest.com/es/content/escuela_de_Ingles/precios-alojamiento.htm)

Por último, Elanguest ofrece otro tipo de alojamiento en algunos de los mejores hoteles de la ciudad. Si se prefiere esta alternativa tan solo hay que contactar con nosotros y buscaremos el hotel que más se ajuste al presupuesto y necesidades del alumno.